Arbeitskreis für historische Kartographie

in der Arbeitsgemeinschaft Historischer Kommissionen und Landesgeschichtlicher Institute

Leiter: Prof. Dr. Heinz Stoob, Münster

Mitteilungsblatt

Nr. 8

August 1974

Inhalt: a. Protokoll der Frühjahrstagung 1974

- b. W.SCHARFE, Kurzfassung des Vortrages "Geschichte der Kartographie - Tendenzen und Probleme"
- c. Kurzbericht von der Tagung der Dt.Gesellschaft für Kartographie 1974 in Bonn - Bad Godesberg
- d. Zur Diskussion: Lfd. Verzeichnung der in Periodika publizierten Karten im Mitteilungsblatt
- e. Literaturhinweis
- f. Hinweis zur Geschäftsführung des Arbeitskreises

a. Protokoll der Frühjahrstagung 1974

Dem in Neustadt a.d. Weinstr. gefaßten Beschluß folgend, traf sich der Arbeitskreis für historische Kartographie zu seiner Jahrestagung vom 14. - 16. März 1974 in Berlin. Er war dabei Gast der Historischen Kommission zu Berlin, die als Mitveranstalter in großzügiger Hilfsbereitschaft um die finanzielle Absicherung und organisatorische Durchführung der Tagung bemüht war. Prof. Herzfeld hieß die auswärtigen Teilnehmer willkommen und führte mit einem kurzen Blick auf die Atlasarbeiten der Kommission in die Thematik der Tagung ein. Seiner Bitte um Unterstützung der Berliner Atlasunterneht mungen wurde durch den Arbeitskreis gern entsprochen. Bei seiner Begrüßung dankte Prof. Stoob für die Hilfe allen seitens der Kommission Beteiligten, insonderheit ihrem Präsidenten, Herrn Prof. Dr. H. Herzfeld. Im Verlauf seiner Begrüßungsworte gedachte Prof. Stoob auch des eben verstorbenen langjährigen Mitglieds des Arbeitskreises, Dr. Helmut Kluge, Stuttgart. Er würdigte seine wissenschaftliche Leistung im Bereich der histori-

schen Kartographie und sein unermüdliches, trotz langer Krankheit